

## Jungen 13 Kreisliga

TV Kirrlach II : TTIG Gochsheim  
Samstag, 28.10.2023, 14:00 Uhr

### Betschka, Hügel und Hügel in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit einem 9:1-Heimerfolg gegen die TTIG Gochsheim hat der TV Kirrlach II am Samstag in weniger als 100 Minuten zwei Punkte in der Jungen 13 Kreisliga gesammelt. Bei der TTIG Gochsheim lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Nachmittag aus: Mit 29:8 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Betschka, Hügel und Hügel, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Der Verlauf im Einzelnen: Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Betschka / Hügel und Kaiser / Prec beendet, das Betschka / Hügel letztendlich gewannen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Beim 3:0-Erfolg gelang es Hügel / Säubert die Gastspieler Schroth / Bodenmüller in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Wenig Chancen ließ Lennard Betschka wenig später beim 3:0 seinem Gegner Lennart Kaiser. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 3:0. Julian Hügel machte mit Emily Prec bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Der Start in die Partie hätte für Florian Hügel besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Lea Schroth noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. 11:5, 6:11, 11:9, 7:11, 7:11 hieß es dagegen am Ende, als Elia Säubert und Lisa-Marie Bodenmüller am Tisch die Schläger kreuzten. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 5:1. Eher wenig Gegenwehr bekam Lennard Betschka beim 3:0 von Emily Prec. Das war ein souveräner Sieg. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Julian Hügel und Lennart Kaiser die Schläger kreuzten. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Keine Chancen ließ Florian Hügel beim 11:4, 11:6, 11:7 seinem Gegner Lisa-Marie Bodenmüller. 8:1 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Eher wenig Gegenwehr bekam Elia Säubert bei seinem Sieg in drei Sätzen von Lea Schroth. 2:5 (Säubert) bzw. 2:7 (Schroth) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Durch diesen Sieg hat der TV Kirrlach II nun ein Punkteverhältnis von 2:6 auf dem Konto, während die TTIG Gochsheim nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 1:7 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Oberacker (TV Kirrlach II) bzw. gegen den TTV Zeutern (TTIG Gochsheim).

#### Statistik:

##### TV Kirrlach II

Doppel: Betschka / Hügel 1:0, Hügel / Säubert 1:0

Einzel: L. Betschka 2:0, J. Hügel 2:0, F. Hügel 2:0, E. Säubert 1:1

##### TTIG Gochsheim

Doppel: Kaiser / Prec 0:1, Schroth / Bodenmüller 0:1

Einzel: L. Kaiser 0:2, E. Prec 0:2, L. Schroth 0:2, L. Bodenmüller 1:1